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平成 26 年度 第 2 回宮崎支部評議会（持ち回り開催）の概要報告 

 

開 催 日 時  平成 26年 7月 14日～7月 18日(金)  

出 席 者  
佐藤評議員、髙橋副議長、竹原評議員、戸島議長、中下評議員、 

野崎（伸）評議員、野﨑（義）評議員、福島評議員、矢野評議員（五十音順） 

議 題  

（1）平成 25年度決算報告について 

（2）運営委員会（6/23開催）の報告について 

（3）その他 

議 事 概 要 

（主な意見等）  

 

 

 

(1) 平成 25年度決算報告について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

（被保険者代表）今年度も黒字であれば据え置きではなく、保険料率を一旦 9％台にすることもできたの

ではなかったのでしょうか。標準報酬や加入者が増えるのは変動的なもので、ジェネリッ

クなど一過性で増えていくものではないものを入れて考えていかないと、今回の黒字は

アベノミクスで経済状況が豊かになったためだと思います。協会けんぽが実施している

ジェネリック軽減額通知は、一人の軽減額は少ないが、通知対象者が非常に多く、医

療費がかなり削減されておりますので、今後も継続していただきたいと思います。 

 

（被保険者代表）現役世代が高齢者医療制度への拠出金を 4割負担していくのは、今後も厳しくなって

くると思います。医療を大事にはしたいが、制度を見直していくのは当然のことです。日

本の労働は中小企業が中心で成り立っているので、加入者皆様の声を大事にしてほし

いと思います。 

 

(2)運営委員会（6/23開催）の報告について 

■資料に沿って事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

・特になし 

 

(3)その他  宮崎県大会（7/25開催）について 

■口頭で事務局より説明。  

■主な意見や質問など 

◎全評議員共通意見 

ぜひ、宮崎県大会（7/25開催）を成功していただき、「国庫補助率の引き上げ」「高齢者医療制度の見

直し」を実現させていただきたいです。 
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特 記 事 項  

・次回は、9月 19日（金）開催予定。 

 


